

かさい地域づくりミーティング 2016 秋 質問等一覧

市内 10 小学校区で開催したタウンミーティングで、来年度の予算編成に向け、市政に対するご要望を中心にお伺いしました。会場でお聴きしたご提案とご意見をお知らせいたします。

校区名	開催日	開催場所
北条・北条東	11 月 10 日 (木)	アスティアかさい多目的ホール

ご意見・要望	担当部署	回答
<p>西谷坂元線開通について</p> <p>・平成 29 年度に開通と聞いている。三木宍粟線、豊富北条線でイオンなど市街地へ来る車が増えると予想している。</p> <p>中寺北条線は小学生の徒歩通学、中学生の自転車通学で使っているが歩道が少ない。交通量が増えるなら歩道を付けてほしい。</p>	都市整備部	<p>・市道西谷坂元線は、県道三木宍粟線との交差点改良、豊富北条線との交差点改良が済む平成 30 年に供用開始予定です。福崎、姫路からの交通量が増える見込みであり、豊富北条線の西側路肩ののり起こしも終了しています。今後、北条町方面への歩道を作る予定。中寺北条線ののり起こしと歩道設置を進めるよう加東土木事務所へ要望しています。</p>
<p>生活環境について</p> <p>・平成 27 年、28 年と粗大ごみ拠点回収をした。高齢者も増えており助かっている。職員も手伝っていただき、住民からも礼を言ってもらいたいと言われている。改めてお礼を申し上げる。平成 29 年度の予定があれば教えてもらいたい。</p>	生活環境部	<p>・平成 28 年度は 4 月～9 月で 40 町の回収をしています。平成 29 年度分は代表区長会で、12 月までに要望を提出してもらうよう照会する予定です。回収済みでの町でも、要望箇所があれば申請が可能です。</p>

<p>・北条東こども園へ朝夕送迎しているが駐車場が少なく送迎車が車道に並んでいる。土地改良事業でも増える。駐車場を増やしてほしい。</p>	<p>教育委員会</p>	<p>・駐車場増設の際には、隣接する東高室の池の協力を仰ぐことになると思われしますので、その際は、よろしくお願いいたします。</p>
<p>(1) 歩くまちづくり条例の健康ポイントに参加している。歩いていると車道、歩道に草が多い。改良できないか。</p> <p>(2) まりも～ダンスアカデミーの間の歩道に街路樹の根が張ってでこぼこしている。歩きづらくて高齢者には危険。</p> <p>(3) 例えばすき家～高部石油間のように、広い道路で横断歩道が少ない所では、横断歩道のあるところまで迂回するのに相当な距離を歩く。そのため横断歩道のない所を横断している。横断歩道を増やせないか。また、交通量の多い所では横断歩道を歩くのに車が止まってくれない。(朝・夕) 一旦停止のムードづくりを。</p> <p>(4) 草刈については、地元自治会に補助を出してやってもらってはどうか。</p>	<p>都市整備部</p>	<p>(1) 草刈は不十分と認識しています。市道・県道とも年1回しか草刈が出来ていないのが現状であり、見通しの悪い所は県道でも市がパトロールをして部分的に直接草刈をしています。</p> <p>(2) 街路樹の根の凸凹については、現状を確認し対応したい。高部石油～西高室の間では街路樹を撤去しました。同様に対応したいと考えます。</p> <p>(3) 横断歩道の設置は警察の管轄なので地元区長と協議の上、警察と協議することになります。すき家～高部石油間は交通量が多く、警察からは信号機のあるところを渡ってほしいと言う回答が返ってくると予想がされ、信号機の新設を要望することとなりますが、地元のご意見を聴きながら行っていきたいと考えます。</p> <p>(4) 良い提案と考えます。県にはアドプト制度があり、地域で管理し、県からは現物支給をしています。加西市でも同様の仕組みづくりをして地元へ諮りたいと考えています。</p>

		<p>(注) 「兵庫アドプト」とは、養子縁組と言う意味の英語「アドプト」から、公共エリアを「養子」、県民を「里親」に見立てて、住民や企業等の活動団体と行政が役割分担し、県が管理する河川、道路、砂防施設、港湾、開眼等の身近にある区域（活動区域）のお世話（清掃美化等）をして頂く制度。</p> <p>活動団体・・・活動区域の清掃美化、草刈植栽等を実施</p> <p>県・・・アドプトの看板設置、ボランティア保険への加入。 軍手・ごみ袋の支給等の支援。</p> <p>市・・・ごみ処分などの支援</p>
<p>昨年、市長と懇談した際に、平成29年に住吉神社1300年となり、それにあわせて南町の道路を石畳風に舗装してほしいと依頼したが、その後どのような状況か。</p>	<p>都市整備部</p>	<p>南町の区間は、工事中のう回路の工夫がいること、現在の舗装をしてから間が無いこと、ホテル建設に際して駐車場用地を探している等の懸案があり、全体の状況が整えば必ず実施したいと考えています。</p>
<p>(1) ホテルについて、12月着工と聞いているが現況は？</p>	<p>地域振興部</p>	<p>(1) ホテル建設は、加西市への来訪者を増やし地域のにぎわいを創ることを主な目的としています。市営駐車場は12月1日付けで廃止。同日付でルートインと賃貸借契約を締結。12月5日に安全祈願祭を実施。引き続きボーリング調査実施中。</p> <p>現在、ルートインの設計部で建物の設計が完了（9階建152室）し、県に景観アセス申請手続き中ですが、2月中に地元説明会を開催します。</p>

<p>(2) 旧市役所の活用について検討してほしい。</p>		<p>(2) 旧市役所周辺は、ホテル誘致をきっかけにアスティアも含めて、北条栗田線沿いの活性化ができればと考えています。街中の石畳舗装の延伸も考えたい。旧市役所庁舎の活用については、様々な意見があり、私どもとしては、できれば保存してリノベーションできないかと考えているが、老朽化が著しく、撤去するという考えもある。変化の状況を見極めながら、民間活用等も含めて、検討していきます。</p>
<p>(3) ふるさと創造会議は5年計画の3年目、今後の展開は？</p>	<p>ふるさと創造部</p>	<p>(3) ふるさと創造会議の今後について、平成29年には5年を迎える地区もあり、継続のための新たな仕組みづくりを考えます。</p>
<p>(4) 北条のまちづくりについて色々やっているが、市の方向性を教えてほしい。(静かなまちをどう起こしていくのか、どういうまちづくりを目指しているのか)</p>	<p>ふるさと創造部</p>	<p>(4) 北条地区のまちづくりについて、北条旧市街地町屋くらし再生塾で色々協議をしてもらい、その中で方向性を出したい。地域創生交付金を活用し、2～3年のスパンで町のにぎわいづくりを地域と一緒に考えてまいります。</p>
<p>(5) 平成29年に市制50周年を迎える。祭典やイベント、どのようなものを考えているのか。</p>	<p>ふるさと創造部</p>	<p>(5) 平成29年の4月29日に市民会館で記念式典を予定しています。午前と午後の2部制を考えているが、中身については後日説明します。現在、各部で事業を協議中。通年事業でも50周年記念事業として拡充を考えている。皆さんと一緒に50周年を祝いたいと考えています。</p>

<p>(1) 高速の北条バス停付近では、送迎の車が側道に停車して危険と試っている。</p> <p>(2) 市の玄関口として、バスを降りてくる方も素晴らしいと思える整備を考ては？</p>	<p>都市整備部</p>	<p>(1) バス停の送迎車両は危険と認識しています。平成27年度に下り側側道のバス停付近の路肩をのり起こして車3～4台分の駐車できるスペースを作りましたが、今後も路肩ののり起こしの延長を考ています。また、警察のパトロールにより駐車できるところへ誘導しています。</p> <p>(2) ビジネスホテルが出来れば、高速バス停を利用される方も増えると思われます。側道バス停付近の整備については、大きな課題としてお預かりします。</p>
<p>・ホットランチからさつき公園の間は、電柱がなく、防犯灯が設置できない。以前も問い合わせたが、柱1本10万円と聞いている。3本立って防犯灯をつければ明るくなると考ているが、検討してもらえないか。</p>	<p>総務部</p>	<p>・現在、防犯灯の設置については、地元要望に基づき計画的に行っている。ご質問の区間が計画に入っているか確認します。</p> <p>・電柱のない区間でも防犯灯を設置しており、この区間が計画のどの段階にあるか確認し、防犯灯を設置していきたい。</p>